



# Caroline Yadan

## Votre députée



8e circonscription  
des Français établis hors de France



*Chers compatriotes,*

Cela fait maintenant **6 mois que vous m'avez élue** pour vous représenter à l'Assemblée nationale.

Depuis mon élection, **j'agis sans relâche pour porter votre voix et défendre vos intérêts sur les problématiques qui vous touchent au quotidien**, qu'elles soient administratives, fiscales ou éducatives.

**Je poursuis également les combats universels qui me tiennent à cœur** tels que **la lutte contre l'antisémitisme**, fléau en pleine recrudescence qu'il est indispensable d'endiguer, partout où il se manifeste.

Consciente de l'absolue nécessité d'établir un lien fort avec nos concitoyens, **j'ai fait de la proximité avec vous, une priorité**, tant lors de mes **déplacements** qu'au cours des **permanences** que j'organise en visioconférence.



Alors que nous venons d'entrer dans **une nouvelle année**, je tiens à vous assurer de **ma totale détermination à continuer de vous représenter avec énergie et conviction**.

Je suis **honorée de votre confiance** et reste à **votre écoute** pour que **nous construisons, ensemble, un projet commun**.

*Fidèlement,*

**Caroline Yadan**

Députée des Français établis hors de France  
8e circonscription

LE mot DE MON suppléant  
**Olivier Lebel**  
Conseiller consulaire en Italie et à Malte



Ces quelques mois ont été, pour moi, **une découverte**. Je suis très **impressionné du travail déployé par Caroline Yadan** sur l'ensemble de la circonscription, pourtant vaste. Les **permanences** en visioconférence sont **une vraie innovation, très appréciée** des Français de l'étranger. Ses **nombreux voyages** lui permettent aussi de **rencontrer les résidents** qui, pour certains, rencontrent leur députée pour la première fois depuis 20 ans.

Femme de conviction, **aucun sujet n'est laissé sous le tapis**. Que ce soit la situation en Israël, les problèmes de scolarité en Turquie, les incendies en Grèce ou les tristes questions fiscales en Italie, à chaque fois, elle est présente et fait bouger les lignes.

En **Italie**, il faut **développer les échanges économiques avec la France**, et le tunnel Lyon – Turin y contribuera. Il faut **simplifier les procédures administratives** (pension de retraite, certificats de vie...) mais aussi, **faire évoluer l'injuste convention de "non-double imposition"**. **Sur tous ces sujets, Caroline Yadan se bat** pour aider nos compatriotes.



MES  
**fonctions**  
À L'ASSEMBLÉE NATIONALE

Commission

- » Membre de la Commission des Lois constitutionnelles, de la législation et de l'administration générale de la République

Engagements parlementaires

- » Membre de la délégation française à l'Assemblée Parlementaire de la Méditerranée
- » Membre du Comité de contrôle de la plateforme nationale des interceptions judiciaires (PNIJ)

Missions

- » Rapporteur de la Mission flash sur les dérives communautaristes et islamistes dans le sport

Groupes d'études

- » Antisémitisme
- » Réseaux sociaux
- » Racisme et discriminations raciales ou juives



MES  
**priorités**  
POUR VOUS

- » Équité fiscale pour tous les Français résidant à l'étranger
- » Simplification administrative
- » Equivalence des diplômes
- » Reconnaissance réciproque du permis de conduire
- » Droit au compte bancaire
- » Soutien aux associations et aux entreprises
- » Prioriser un système éducatif de qualité



Quelle fierté d'avoir accueilli à l'Assemblée nationale la 7ème édition des Women in Tech® Global Awards !

Un moment inspirant pour célébrer les femmes du monde entier dans le secteur de la technologie.

Cet événement récompense l'innovation et le talent au féminin.



**72** rendez-vous en visioconférence

**30** rendez-vous en circonscription

**8** déplacements en circonscription



À l'Assemblée nationale, les travaux parlementaires ont repris, notamment autour du projet de loi de finances pour 2025. Si les sujets abordés ont été nombreux, j'ai surtout tenu à me faire relais de vos préoccupations quotidiennes.

## Lutte CONTRE l'antisémitisme

Engagée depuis toujours contre toutes les discriminations, c'est, désormais, en tant que députée, que je poursuis le combat. Depuis le 7 octobre, je me mobilise pleinement pour la libération de tous les otages et pour dénoncer la recrudescence des actes antisémites, partout dans le monde. Depuis 6 mois à l'Assemblée nationale, j'agis concrètement :

- » 1 proposition de loi pour lutter contre les formes renouvelées de l'antisémitisme
- » De nombreux courriers aux autorités concernées pour signaler des cas de discrimination
- » 1 question écrite sur l'utilisation des sites civils libanais utilisés par le Hezbollah à des fins militaires
- » 1 question orale sans débat sur la montée de l'antisémitisme au sein de l'enseignement supérieur
- » Plusieurs rencontres avec les familles des otages français au Palais Bourbon

## Garantie DE VOS droits et fiscalité

Je travaille, chaque jour, à faire respecter et évoluer vos droits. Concernant la fiscalité, souvent au cœur des débats concernant les Français de l'étranger, j'ai entrepris différentes actions destinées à vous protéger :

- » Simplifier vos procédures administratives
- » Étendre l'exemption de la CSG-CRDS sur les revenus du patrimoine de tous les Français vivant à l'étranger
- » Maintenir l'exonération d'impôts sur les revenus des fonctionnaires civils et militaires à l'étranger
- » Permettre les réductions d'impôts sur les dons

### Ma proposition de loi pour lutter contre les nouvelles formes d'antisémitisme

Ce texte, cosigné, par 110 députés, permettrait de sanctionner certaines formes modernes d'antisémitisme qui ne sont pas prises en compte dans le dispositif pénal à ce jour : une véritable avancée !



Depuis mon élection, je me rends, chaque mois, dans l'un des pays de la circonscription. À chaque visite, j'ai ainsi l'occasion de découvrir les lycées français de chaque ville, où j'échange avec les parents d'élèves et les enseignants. Je rencontre également les élus consulaires et les associations, visite les Instituts Français. Lors de mes déplacements, je vous propose de me rencontrer, en rendez-vous individuel ou lors de réunions publiques. J'organise, par ailleurs, très régulièrement, des permanences en visioconférence.

EN  
**Italie**



Avec les associations à Turin



Avec l'Ambassadeur de France et le consul général à Rome



À l'Institut Saint-Dominique de Rome



Au lycée Français de Turin



Visite du tunnel Turin-Lyon



Au lycée français de Rome

Dès mon élection, j'ai pu célébrer notre fête nationale à Rome. En septembre je me suis aussi rendue à Turin, où j'ai notamment pu constater l'avancée des travaux du tunnel Turin-Lyon. Lors des différents échanges que j'ai eus, il est ressorti que l'un des principaux sujets de préoccupation, qui touche essentiellement les retraités, est celui de la double-imposition résultant de la convention fiscale signée avec l'Italie. J'ai saisi, à ce sujet, le ministre de l'Economie et des Finances ainsi que le ministre des Français de l'étranger, afin que des solutions puissent être apportées à nos compatriotes retraités qui reçoivent des rappels de paiements exorbitants mettant en péril leur situation financière.

J'ai visité la Direction des impôts des non-résidents où j'ai pu évoquer, avec sa directrice, Agnès Arcier et son équipe, les problématiques fiscales rencontrées par les FDE et les solutions à explorer pour simplifier la fiscalité.



À  
**Chypre**



Avec Célia Chevrier-Kolacko, Ambassadrice de France



Avec Davina Daoud, présidente de Chypre Accueil



Avec vos élus, associations et membres du consulat



À l'école franco-chypriote de Nicosie

Pour mon premier déplacement, à Chypre, j'ai pu faire la connaissance de Madame Chevrier-Kolacko, nouvelle ambassadrice de France, d'Hélène Kyprianidou, votre élue consulaire, de Davina Daoud, présidente de Chypre Accueil et des équipes du consulat. J'ai également pu échanger avec un certain nombre d'entre vous en rendez-vous individuel, comme je m'y étais engagée.

EN  
**Grèce**

En Grèce, à **Athènes** et **Thessalonique**, pour les cérémonies du 11 novembre, j'ai été alertée sur les conséquences, pour les personnes en situation très précaire, de la **diminution**, sur 3 ans, de l'**aide sociale**. J'ai également été sensibilisée à la situation des **conjoints non déclarés**, qui se retrouvent sans ressources en cas de séparation.

J'avais abordé tous ces sujets avec l'ancienne ministre des Français de l'étranger et ne manquerai, bien sûr, pas de les rappeler au nouveau ministre **Laurent Saint-Martin**.



Cérémonie du 11 novembre à l'ambassade

EN  
**Israël**



Cérémonie du 14 juillet à l'ambassade



Au lycée franco-israélien



Avec les acteurs économiques français

Equivalence des diplômes, notamment dans le secteur médical, et, de fait, **difficultés à trouver un emploi**, **certification des relevés de notes**, **fermeture des comptes bancaires en France**, **nécessité de soutien psychologique**, notamment pour les familles déplacées en raison de la guerre, **problème d'acheminement**, par La Poste, des documents pour obtenir les **certificats de vie** nécessaires à la constitution du dossier de retraite, **impossibilité de se connecter à France Connect** pour sa demande de retraite, **autant de problématiques que j'ai évoquées avec les différentes autorités**, soit en direct, soit par courrier, afin de les alerter et que des mesures soient prises pour y remédier.



Cérémonie du 11 novembre au carré français du cimetière d'Athènes



Avec les Français de Thessalonique



Au carré français du cimetière de Thessalonique



En réunion de café à Athènes



Avec les associations françaises et francophones à Athènes



Avec vos élus consulaires



Au lycée français de Thessalonique



Au lycée franco-hellénique Eugène Delacroix



En entretien avec **Sophie Primas**, alors Ministre du Commerce extérieur et des Français de l'étranger, j'ai abordé tous les sujets

qui vous préoccupent afin que des solutions puissent être trouvées pour améliorer votre quotidien. **Je continuerai de défendre vos intérêts**, tant auprès de notre nouveau ministre, Laurent Saint Martin, qu'au sein de l'Assemblée nationale.

## Malte

J'ai accueilli, à l'Assemblée nationale, les élèves du Saint Paul's Missionary College de Malte.

Un moment d'échange enrichissant avec ces jeunes collégiens qui ont pu découvrir le cœur battant de notre démocratie.



Avec les élèves du Saint Paul's Missionary College de Malte



Visite de l'Assemblée nationale

Réunion CCE

Avec Frédéric Jourmès, Ambassadeur de France

Au lycée Maimonide

Association CNEF à Jérusalem

Avec les acteurs économiques français

Avec les acteurs économiques français

Café avec votre députée à Jérusalem

Avec Yossi Taëb

En entretien avec Claudia Scherer-Effosse, Directrice de l'AEFE, nous avons évoqué la situation des établissements enseignant le français dans les pays de la circonscription et, notamment celle, préoccupante, des élèves franco-turcs.



## EN Turquie

J'ai évidemment échangé avec les parents et enseignants du lycée Pierre Loti très préoccupés par la décision prise à la rentrée dernière par le gouvernement turc, d'imposer la scolarité dans les écoles turques aux enfants dont au moins un des parents est Turc.

Alertée durant l'été, j'ai immédiatement saisi les autorités compétentes afin que des solutions puissent être apportées aux parents et enseignants qui m'ont fait part de leur inquiétude si cette décision était reconduite à la rentrée prochaine. Des négociations difficiles sont en cours et je resterai vigilante sur la situation.

Mon attention a également été attirée sur les conséquences sur leur quotidien de l'inflation, avoisinant les 150 %, que subissent nos compatriotes et les Turcs.

Avec Isabelle Dumont, Ambassadrice de France



Avec les personnels du consulat général



Visite de l'Institut Français



Avec les associations françaises et francophones



Avec les parents d'élèves et les enseignants



Au lycée français Pierre Loti



Avec vos élus consulaires

# POUR ME **CONTACTER**

 caroline.yadan@assemblee-nationale.fr  
126 rue de l'Université - 75355 Paris 07 SP  
01 40 63 94 19

## POUR ME **RENCONTRER**

Prenez rendez-vous pour un échange avec moi en visioconférence lors d'une des nombreuses permanences que j'ai mises en place depuis mon élection.



Rejoignez la boucle WhatsApp  
de votre pays de résidence !



<https://chat.whatsapp.com/GLJDX94xJK83fWprq5JvY>



<https://chat.whatsapp.com/JBE2fnJI0I0HXc3RKmCsen>



<https://chat.whatsapp.com/FSHcNcudOEhKsjJK66yHqn>



<https://chat.whatsapp.com/Lwbl147gZmj5CCso2okCJq>



<https://chat.whatsapp.com/Hy0PZmuLYH1CumAAQBqEJA>



<https://chat.whatsapp.com/GMu2h2KIDCVdYwam2MjBOT>



Et mon groupe d'information générale

<https://chat.whatsapp.com/Bd1UL17Ji06FRrwGn95g9l>



Retrouvez toute mon actualité sur mon site :



[carolineyadan.fr](http://carolineyadan.fr)

 [@carolineyadan](https://www.instagram.com/carolineyadan)

 [@CarolineYadan](https://www.linkedin.com/company/CarolineYadan)

 [@CarolineYadan75](https://www.facebook.com/CarolineYadan75)

 [@carolineYADAN](https://twitter.com/carolineYADAN)